

## Monatsrückblick Ausflüge vom Kinderhaus

### Monat Juli

#### Waldausflug:

Gemeinsam gehen wir spazieren und laufen durch den Wald. Dort gehen wir auf Entdeckungstour und finden viele verschiedene Natursachen. Zum Beispiel finden wir Tannenzweige, Zapfen, Rinde, verschiedene Baumarten, Haselnüsse und vieles Mehr. Aber auch Insekten werden beobachtet zum Beispiel Käfer, Ameisen und Mücken. Außerdem machen wir an einem langen Baumstamm einen Halt, legen eine Pause ein genießen unser Frühstück in der freien Natur.



### Wald-Schatzsuche mit Eierkartons:

Gemeinsam gehen wir in den Wald spazieren und sammeln Waldgegenstände in zwei Eierkartons. Die Eierkartons wurden im Voraus mit den Bildern vom letzten Ausflug im Wald bestückt. Jede Lücke hat ein Bild bekommen und der passende Gegenstand muss gefunden werden. Gesammelt wird zum Beispiel Haselnüsse, Moos, Zapfen, Kieferzweige und vieles Mehr...Außerdem bestimmen wir immer wieder einen Schatztruhen-Beauftragten, der auf den Eierkarton aufpassen muss und darauf schaut, was in diesen hineingelegt wird. Der Beauftragte wird immer wieder gewechselt. Beim Spaziergehen und an bestimmten Plätzen dürfen die Kinder auf Suche gehen und viele verschiedene Sachen sammeln. Dafür müssen sie sich auch genau merken, was wir alles für den Eierkarton brauchen oder auch schon gesammelt haben. Vor allem Teamarbeit und Kommunikation ist untereinander gefragt. Zusätzlich machen wir wieder ein Picknick im Wald, um unser Frühstück zu essen und entdecken viele tolle Sachen, wie z. B auch eine Kröte. Am Ende unseres Ausflugs sind alle einzelne Lücken der Eierkartons gefüllt und die Schatzsuche wurde ausgezeichnet gemeistert.



### Ausflug zum Spielplatz:

Gemeinsam laufen wir mit den Kindern zum nahegelegenen Spielplatz, machen einen kleinen Spaziergang und spielen dann an den verschiedenen Geräten. Wir dürfen klettern, balancieren, schaukeln, im Sandkasten spielen und vieles Mehr. Außerdem machen wir auch ein Picknick auf unseren Decken und essen unsere Brotzeit.

### Ausflug zum Imker:

Die Hasen und Füchse machen einen etwas längeren Ausflug zu den Landwirtschaftlichen Lehranstalten und besuchen dort einen Imker. Gemeinsam fahren wir hierfür mit dem Bus zur ZOH und steigen in einen anderen Bus um. Hierfür warten wir an der Bushaltestelle und sind ganz gespannt wann denn der nächste Bus vorbeifährt. Währenddessen beobachten wir auch einen Rettungswagen, der an uns vorbeifährt.



Anschließend spazieren wir ein kleines Stück Richtung Lehranstalten und Waldgebiet und machen hier ein kleines Picknick für unser Frühstück. Dort gibt es tolle Sitzmöglichkeiten im Schatten und ein paar Krokodile zum Klettern. Gemeinsam heben die Kinder ihre Trinkflaschen in die Luft und rufen Prost.

Danach geht es weiter zur Imkerstation. In zwei verschiedenen Gruppen dürfen die Kinder die Bienen besuchen. Es dürfen sogar die männlichen Bienen auf die Hand genommen werden, da sie nicht stechen können. Die Imkerin erklärt uns einiges über die Bienen und zeigt uns alles.



Währenddessen darf die andere Gruppe auf der großen Wiese Fußball und ein Wurfspiel spielen. Wenn die erste Gruppe bei der Imkerin fertig war, wurde sich abgewechselt.

Des Weiteren haben wir noch die Kühe auf dem Feld beobachtet, Äpfel von einem Baum gepflückt und probiert und zum Mittag auch nochmal eine Brotzeit auf der Wiese gemacht. Nachdem wir dann wieder Richtung Busstation gelaufen sind, haben die Kinder sogar noch ein Eis zum Abschluss bekommen. Nachdem wir es aufgefuttert haben, sind wir wieder mit dem Bus zum Kinderhaus gefahren.

